

Raveel sur la Lys est de retour après 47 ans

Le samedi 18 août, le radeau de Raveel retrouvera pour la première fois le fil de la Lys dans le cadre de la Biennale de la Peinture.

Région de la Lys, 31/07/2018 - Le Musée Roger Raveel, le Musée Dhondt-Dhaenens (MDD) et le Musée de Deinze et de la Région de la Lys (mudel) – les trois musées d'art de la Région flamande de la Lys - vous invitent à voyager avec le radeau de Raveel le samedi 18 août. Le radeau sera à nouveau mis à l'eau après 47 ans, dans le cadre de la Biennale de la Peinture, dont le thème est 'À propos des paysages'. L'action de protestation avait bénéficié d'un très grand intérêt de la part de la presse et avait, à l'époque, rassemblé plus de mille spectateurs. Les promeneurs pourront, cet été, acclamer à nouveau le radeau depuis les rives de la Lys, à l'occasion de son appareillage unique.

En 1971, l'artiste peintre Roger Raveel avait construit un radeau de sacs en plastique, en protestation contre les plans visant à remblayer les vieux méandres de la Lys, à Machelen-Zulte et dans les environs. Cette action avait eu une incidence énorme sur la conservation du bras de la Lys et démontre que l'art peut influencer sur le paysage.

Le samedi 18 août, le radeau redescendra pour la première fois la Lys, une source d'inspiration permanente pour les artistes. Accompagné de bateaux de plaisance et d'autres embarcations, il naviguera depuis le port de plaisance de Deinze jusqu'à l'écluse d'Astene.

Tout le monde est le bienvenu pour assister à la descente de la Lys et à l'arrivée. Quiconque possède un bateau est également le bienvenu pour participer à la navigation. Les amateurs d'art qui souhaitent visiter la Biennale de la Peinture, dont le thème est 'À propos des paysages', peuvent le faire jusqu'au 30 septembre dans les trois musées.

Informations pratiques

- 15.30 h : Accueil au mudel. (Lucien Matthyslaan 3-5, 9800 Deinze)
- 16.00 h précises : Départ du radeau et des autres bateaux. Lieu de départ : Sint-Poppoplein (4 minutes à pied)
- 17.45 h : Arrivée du radeau à l'écluse d'Astene
- 18.00 h : Réception (sur invitation uniquement) dans 't Oud Sashuis à Astene (Hellestraat 20, 9800 Deinze)
- Un service de navette ramènera les personnes à bord vers le parking à Deinze.

Les membres de la presse qui souhaitent participer à la navigation et à la réception peuvent obtenir leur accréditation avant le lundi 13 août auprès d'Astrid De Paep, via astrid@wavemakers.eu ou au numéro de téléphone +32 (0)476 58 02 74. Vous pouvez également lui adresser vos demandes de prises de vues et d'interview.

Nous espérons avoir le plaisir de vous accueillir.